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El alcalde de Adra, Enrique Hernando, ha presidido esta mañana la Junta de Gobierno de la
Junta Central de Usuarios Rio Adra, junto al concejal de Agricultura del Ayuntamiento de Adra,
Francisco López y la concejala de Seguridad, Carmen Belén López Zapata.

  

Â 

  

Â Â  La Junta Central de Usuarios Río Adra, compuesta por las comunidades Regantes Río
Adra, la Comunidad de Regantes Cairos Zabala, el Canal del San Fernando y el Ayuntamiento
de Adra, han reiterado una vez más la solicitud a la Junta de Andalucía la limpieza del Rio
Adra, mostrando su preocupación por el estado en que se enuentra el Rio, lleno de vegetación
en todo su cauce con el peligro que ello supone. El presidente, Enrique Hernando ha señalado
que ‘seguiremos luchando por la limpieza del rio, ya que supone un riesgo importante tanto
para los cultivos como para la población abderitana, y más aún ahora que se aprxima la época
de lluvia’  Además, confía en que
las reuniones mantenidas en Sevilla con la Junta de Andalucía para solventar esta situación
fructifiquen, así como el diálogo existente entre la Consejera de Medio Ambiente de la Junta de
Andalucía y la delegada del Gobierno en Andalucía,Â  para encontrar una solución definitiva al
Río Adra.

  

Â 

  

Además, se ha analizado la situación de la limpieza del campo y lo importante que es, tanto
para la producción como para la imagen, tener un campo limpio

  

Â 

  

Por otro lado, el Presidente, Enrique Hernando, ha detallado la petición por parte del
Ayuntamiento de Adra a la Consejería de Medio Ambiente de la Junta de Andalucía del cambio
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de uso de los terrenos protegidos de la zona de poniente de Adra hasta el límite con la
provincia de Granada. El alcalde de Adra, Enrique Hernando, ha reconocido que existe un
compromiso por parte de la Junta de Andalucía de dar vía libre a todas las hectáreas que
estuvieran roturadas antes del año 2002, antes de la entrada en vigor del POTPA, que estén
catalogadas como terreno agrícola y tengan un desnivel inferior al 10%.Â  Según ha anunciado
en la Junta Central de Usuarios, a día de hoy, existen unas 64 hectáreas de esa zona con esta
catalogación, cuya documentación ya está enviadaÂ  a la Junta de Andalucía para su análisis y
estudio.

  

Â 

  

Hernado además ha recordado, la labor que el Ayuntamiento de Adra viene realizando a lo
largo de estos años de mandato popular para el acondicionamiento de los más de 54 km
caminos rurales, con el consiguiente beneficio para los agricultores y que próximamente se van
a ejecutar dos nuevos Planes de asfaltado de caminos rurales, uno por importe de 167.400
euros, gracias al Plan Provincial de Apoyo a la Agricultura (PPA) de la Diputación Provincial de
Almería y otro de unos cien mil eurosÂ  a través del Plan Encaminados de la Junta de
Andalucía.

  

Â Â  

  

Por último han analizado el inicio de la campaña agrícola en el municipio, los precios de los
productos, así como las opiniones de los agricultores al respecto, manifestando su deseo de
tener una buena campaña, ya que hoy por hoy, es el pilar fundamental de la economía
abderitana.

  

Â 

  

El encuentro ha servido además, para sentar las bases próximas reuniones en materia agrícola
y se ha acordado en convocar la próxima asamblea general en los primeros días de noviembre.
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Â 

  

Â 
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